

Zoilo Ríos se alía con Libelium para mejorar sus gasolineras

|| EL PERIÓDICO

|| ZARAGOZA

La empresa aragonesa Libelium ha desarrollado un proyecto tecnológico de internet de las cosas (IoT) con el grupo empresarial de gasolineras Zoilo Ríos para monitorizar el tráfico de vehículos en una de sus áreas de servicio (El Portazgo) ubicada en Zaragoza. El objetivo principal consiste en medir el tráfico de entrada y salida del establecimiento a través de la detección de los dispositivos *bluetooth* de los automóviles, explicaron ayer ambas compañías en un comunicado.

Con el nuevo milenio, las estaciones de servicio se han convertido en establecimientos comerciales con una oferta creciente de productos y servicios para los conductores. Conocer el comportamiento de los usuarios en los diferentes tramos horarios y en fechas específicas permite a los gestores de las gasolineras planificar su oferta comercial para poner en marcha promociones especiales. ≡
